

	<h1>遠藤の丘</h1>	<p>由利本荘市立子吉小学校 学校だより 第 11 号 令和6年7月24日</p>
---	---------------	---

約束を守り、コツコツと ⇒ 楽しい夏休み！

明日7月25日から8月25日まで、夏休みに入ります。今年は、32日間の休みとなります。夏休みは子どもたちにとって自由で楽しい期間となりますが、「火・水・人・車・暑・病・熊」等の様々な危険が取り巻いています。全員元気に笑顔で学校に戻って来るためにも、学校配布の「**夏休みのやくそく**」を、今一度親子でご確認し、お声掛けをお願いします。



休み前集会では、夏休み前までを画像で振り返りました。最後に「神様は見ている」というお話をしました。「**それぞれの行いは必ず誰かが見ています。何より自分自身が、見えています。**」よい行いをすればよい結果が、悪い行いをすれば自分が望まない悪い結果（罰が当たる）となります。夏休みの過ごし方も同じです。『**宿題も全部しっかり終わらせることができた**』『**安全に過ごすことができ、楽しかった**』と最良の結果が得られるように、「**約束を守り、コツコツと**」誠実に、計画的に、過ごしてほしい」とお話ししました。

では、8月26日(月)の夏休み明け集会で、子どもたちと笑顔で再会できることを楽しみにしています。

夏休み前集会 児童の発表 「前学期前半に頑張ったことと夏休みに頑張りたいこと」

わたしが二年生になって頑張ったことは二つあります。

一つ目は、国語の漢字です。漢字が苦手だったけれど、だんだん好きになって、どんどん書けるようになりました。どうしてかという、自分の名字が出てきて、漢字で書けるようになってうれしくなったからです。これからも新しい漢字をたくさん覚えたいです。

二つ目は、算数です。算数が好きになった理由は、問題を考えるのがおもしろくなったからです。だから、算数の時間になるとわくわくして、楽しい気持ちになります。一番頑張ったのは、LやdLの勉強です。これからも、新しい問題に挑戦したいです。

夏休み頑張りたいことは、漢字と計算です。勉強がいっぱいできるからです。それから、わたしが育てているオクラの水やりと、妹のお世話を頑張りたいです。家族で旅行に行くのも楽しみです。

2年 新田 ○○ さん



わたしが4年生になって頑張ったことは二つあります。

一つ目は読書です。いろんな話と出会えるためにたくさん本を読むようにしました。たくさん読んだ中でも特に心に残ったのは、ベートーベンの伝記です。ベートーベンは2才でピアノを弾けるようになったことにおどろきました。しかし、16才で母を亡くしたり、耳が聞こえなくなったりと、とても大変な出来事が起こりました。それをきっかけにたくさんの曲を作り、どんどん成長していくというお話でした。夏休みでも、さらに本を読みたいと思います。

二つ目は、クラブ活動です。4年生になって初めてクラブに入るのも、クラブが始まるのがとても楽しみでした。わたしの入った家庭科クラブでは、料理をしたり小物作りをしたりします。その中でも一番頑張ったのは、ポテトサラダを作ったことです。5年生、6年生のグループの人と協力して作ったので、とてもおいしくできました。

最後に、夏休みに頑張りたいことは家庭学習やドリルです。今まで習ったことをもう一度振り返って、習ったことを生かして苦手なところをなくしていきたいです。

また、長い夏休みが続きますが、学校があるときと変わらず、早寝早起きを心掛けて、ラジオ体操に行けるようにしたいです。

4年 高橋 ○○ さん



健闘を祈って！ 全国大会出場！

夏休み中に、全国大会に出場する2人の児童を紹介します。

日頃の練習の成果を発揮し、素晴らしい成績を上げるように、応援しています！ガンバレ！

6年 小番 ○○ さん 文部科学大臣杯 第66回小学生・中学生全国空手道選手権大会
 8月3日(土)・4日(日) 静岡県 エコパアリーナ

2年 佐藤○○○ さん 全農杯 2024年全日本卓球選手権大会 (ホープス・カブ・バンビの部)
 7月26日(金)～28日(日) 兵庫県 グリーンアリーナ神戸 (神戸総合運動公園内体育館)

6年生 3Dプリンタ教室

7/22(月)に、ホロキューブの鈴木圭一代表を講師にお招きし、6年生を対象とした市教委主催の3Dプリンタ教室が行われました。



3Dプリンタという名前は聞いたことはあるものの、実際に見るのは初めての子が多く、どんなことができるのか、実際どんなものが作られているのかなど、興味深く説明を聞いていました。

その後、3Dキャドの基本的な操作方法を教してもらい、各自ネームプレートのデータ作りに挑戦しました。日頃からPCに触れているせいか、あっという間に自分の名前をついたネームプレートのデータを完成させることができました。

不審者対応避難訓練・防犯教室

7/23(火)、夏休み直前に不審者対応の避難訓練と防犯教室を行いました。校内に不審者が侵入した場合を想定して、子どもたちが体育館に安全に避難する手順を確認しました。みんな無言で真剣に取り組むことができました。



その後、「防犯教室」として警察の方から、「不審者から身を守る」合言葉、「いかのおすし」を動画を交えながら教えていただきました。

さらに4～6年生は、「ネットトラブルから身を守る方法」として「スマホ等を使う上でのルールを守ること」「困ったら大人に相談すること」を教えていただきました。

「学校間連携コーディネーター」による教育相談のお知らせ

由利本荘市教育委員会では、各小学校・中学校の保護者の皆様に向けた、学校生活に関する相談・支援を中心とした、「学校間連携コーディネーター」による教育相談を下記のように実施しています。

【場 所】：各学校

【対 象】：各校の保護者で、下記のようなことを心配している方。

- 進路（進学・将来）に関すること
- 心や体の発達に関すること
- 勉強に関すること
- コミュニケーション（友達関係）に関すること
- 学習態度や生活態度に関すること

【申 込】：予約制です。学校を通してお申し込みください。

【面談時間】：午後1時～午後4時45分 ※これ以外については、相談に応じます。

【予約申込先】：各校の教頭あるいは担任

ご希望の方は、夏休み中の個人面談の際に、担任か教頭へご相談ください。

功績の紹介

よくがんばりました！

本荘由利スポーツ少年団種目別大会<野球競技>(7/13) 準優勝 本荘東Jr野球スポーツ少年団

第16回稲川オーバーヒートカップミニバス大会 (7/14) 第2位 子吉男子ミニバススポーツ少年団

8月の行事



日	曜	行 事	日	曜	行 事
2	金	市交通安全市民大会（カダーレ）	22	木	職員会議
3	土	子吉地区夕涼み会（子吉公民館）	26	月	夏休み明け集会 【4校時限】
7	木	市教職員研修会・講演会（カダーレ）	27	火	子ども会
11	日	山の日	28	水	身体測定 夏休み作品展（～8/30） 縦割り清掃
12	月	振替休日	29	木	クラブ
13	火	学校閉庁日（～16）	30	金	フッ化洗口

※既にメールでお知らせしていますが、PTA会長の朝日さんより、学校ボランティアの「学校体育着リユース」への協力要請がありました。使っていない子吉小の体育着がご家庭にありましたら、夏休み中の個人面談の際に持参し、プレイホールの回収BOXにお入れください。ご協力をお願いします。